

就任あいさつ



岐阜県剣道連盟

理事長 木下博文

ご挨拶申し上げます。

このたびは、岐阜県剣道連盟理事長に就任するにあたり、ご挨拶をさせていただきますこと、心より感謝申し上げます。

剣道は、日本の伝統的な武道であり、その精神と技術は、素晴らしいものです。この素晴らしい剣道の世界に携わることができるに、深く感謝するとともに大きな喜びとするところであります。

私は、剣道連盟理事長として、剣道の普及と発展のために尽力いたします。県内の競技レベル向上や、剣道の文化と伝統に全力を尽くす所存です。

また、剣道を通じて、人間性の向上や精神力の養成にも力を注ぎたいと考えております。剣道の厳しさと美しさ、そして剣道の理念を胸に、日々の稽古に励むことによって、社会貢献の一翼を担えるよう努めてまいります。

剣道連盟を盛り上げ、一層の発展を告げるために、皆様と力を合わせてまいりたいと考えております。ご意見やご指導をいただけましたら幸いです。

最後に、関係者の皆様に心からの感謝と敬意を表し、剣道界の発展に尽力してまいりますので、引き続き、ご支援とご協力をいただけますようお願い申し上げます。